
 

 

 

 

 令和４年 第１回岐阜県議会定例会 追加提出議案等に関する説明会 

 

 

 

 

 １ 会議の日時 

 

 

 

開  会    午後  ０ 時 ０５ 分 

    令和４年３月９日（水）  

                              閉  会    午後  ０ 時 ２０ 分 

 

 

 

 ２ 会議の場所 

 

 

 

 

    議会西棟第１会議室 

  

 

 

 

 

 

 

 ３ 出 席 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 

 

 

 

員 

 

猫田  孝、岩井 豊太郎、玉田 和浩、藤墳 守、尾藤 義昭、伊藤 正博、 

渡辺 嘉山、小川 恒雄、松村 多美夫、村下 貴夫、森 正弘、佐藤 武彦、 

平岩 正光、川上 哲也、伊藤 秀光、野島 征夫、水野 正敏、小原 尚、 

松岡 正人、山本 勝敏、田中 勝士、野村 美穂、高木 貴行、加藤 大博、 

林 幸広、高殿 尚、水野 吉近、国枝 慎太郎、長屋 光征、布俣 正也、 

広瀬 修、若井 敦子、伊藤 英生、澄川 寿之、中川 裕子、恩田 佳幸、 

山内 房壽、安井 忠、森 治久、藤本 恵司、今井 政嘉、所 竜也、 

平野 恭子、平野 祐也、小川 祐輝、森 益基 （４６名） 
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   別  紙  配  席  図  の  と  お  り 

 

 

 

４ 事務局職員 

 

 

  議会事務局長  服 部  敬   主査 柘 植 健 太 

  他関係職員 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 ５ 会議に付した案件 

           件                                  名    審 査 の 結 果         
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６ 議事録（要点筆記） 

追加提出議案に関する説明会 

○議会事務局長 

ただいまから、追加提出議案等に関する説明会を開催する。 

はじめに議長からご挨拶申し上げる。 

○議長 

（あいさつ） 

○議会事務局長 

  それでは、先に案内した日程に従い、説明会を進める。 

以後の進行を副議長にお願いする。 

○副議長 

それでは、追加提出議案に関する説明会を始める。 

執行部説明員については、着座のまま、順次、氏名・役職を名乗った後、説明を行うこととするが、

質疑応答においては、通常どおり、発言許可を受け、起立した上で応答していただくこととする。 

今回の追加提出議案に対する質疑は、本説明会で行うこととし、本会議での質疑は行わないこととす 

るのでお願いしたい。 

質疑は、後ほど一括して行う。それでは、執行部から説明をお願いする。 

（総務部長挨拶の後、首席監察官が資料に基づき議案の概要を説明） 

○副議長 

  続いて、質疑に入る。 

質疑は、一問一答で簡潔な質疑にご協力をお願いする。 

○議員 

  控訴期限が３月10日であるにも関わらず本日上程となり、議会質問等もできないが、なぜこのような

日程になったのか。 

○監察課長 

  判決文を受領し、諸準備を進めて手続を執った結果、この日程となったものである。 

○議員 

  こういう問題について県民に対してちゃんと話をしていくという姿勢でお願いしたい。 

  判決に承服できないという部分があったとのことであるが、どの部分であるのか。 

○監察課長 

  本件は、３つの争点があるが、その中で、個人情報の提供行為を違法と判断された部分について承服

しかねるため、控訴するものである。 

○議員 

  情報の提供について、判決でかなり悪質だと厳しく批判されており、警察は、これを通常業務の一環

であると国会でも説明しているが、通常業務が違法だと判断された受け止め方についてはどうか。 

○警備総務課長 

  個別具体的な内容についての答弁は控えるが、警察は、公共の安全と秩序の維持という警察の責務を

果たす観点から、通常業務の一環として、情報の収集等を行っている。 

○議員 

  再度、伺うが、通常業務の一環と言ってきたことが、悪質という判決であり、これについてはどう受

け止めているのか。 

○警備総務課長 

  このことについては、今後の控訴審でしっかり説明してまいりたい。 

○議員 

  これは訴訟を不服とするところの肝である。なぜ、控訴するのかをちゃんと説明していただきたい。 

○警務部長 

  控訴理由の詳細な部分は今後、詰めていく部分があるものの、この判決の判断等について、例えば情

報提供の違法性等についても過去の裁判例と比較して承服しがたい点があるということである。 
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○議員 

  情報を風力発電事業者になぜ提供したのか。 

○警備総務課長 

  なぜ情報を提供したのかということは、個別具体的な内容となり答弁を控える。一般論として、警察

は、公共の安全と秩序の維持の観点から必要に応じて、関係事業者と意見交換を行うことはある。 

○議員 

  そういうことはあると思うが、風力発電事業者と警察はどのような関係だったのか。 

○警備総務課長 

  風力発電事業者は、管内の一事業者であり、その事業者と会っていた事実は確認している。 

○議員 

  裁判に勝てる自信があるのか。 

○監察課長 

  第一審において、主張が認められなかった部分について、控訴審で丁寧に主張してまいりたい。 

○副議長 

 質問も尽きたので、これをもって追加提出議案に関する説明会を終了する。 
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